



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Gradúa IEDEP 200 estudiantes en Xicotepec, un impulso a la profesionalización de la región

-El instituto cumple su objetivo al otorgar una oportunidad a jóvenes y adultos de concluir una licenciatura

XICOTEPEC DE JUÁREZ, Pue. – En continuación al objetivo del Instituto de Educación Digital del Estado (IEDEP) en formar personas competentes, innovadoras y socialmente comprometidas, que contribuyan al desarrollo de su municipio o región, un total de 200 estudiantes del campus Xicotepec (generación 2019-2022) lograron graduarse.

Las y los alumnos pertenecientes a las carreras de: Administración de Empresas, Contaduría Pública, Derecho, Pedagogía, Turismo, Trabajo Social, Ingeniería Civil e Ingeniería en Agronomía, recibieron por parte de autoridades estatales, municipales e institucionales, el reconocimiento que los acredita como graduados de sus respectivas licenciaturas y que representa una oportunidad de generar crecimiento a la región a través de la educación, lo que contribuye a la disminución de la deserción escolar y migración.

El secretario de Educación, Melitón Lozano Pérez comentó que la educación está llamada a ser parte de la transformación y que la formación enriquece la cultura, el espíritu y los valores, además de reconocer a egresados y docentes.

El director general del IEDEP, Amir Flores Díaz precisó que el organismo está al servicio de las y los poblanos con el objetivo de llegar y llevar una educación de calidad a todos los rincones del estado. Invitó a las y los graduados a ejercer su profesión con honestidad y ética.

--ooOoo--